

Celebración del Día de Canadá resaltó cooperación bilateral

En una reunión celebrada por la Embajada de Canadá en Ecuador por el Día Nacional de Canadá, se destacó la cooperación bilateral entre ambos países. En dicho acto se agradeció el apoyo canadiense en los temas de desarrollo sostenible, movilidad humana y la lucha contra la pesca ilegal en Galápagos. Además, se mencionó que las negociaciones para un Acuerdo Comercial avanzan de manera favorable, en donde se resaltó que el país norteamericano es el principal inversionista hacia el sector minero. Esta sinergia, basada en valores compartidos como la democracia, los derechos humanos y la protección ambiental, promete fortalecer aún más sus lazos y beneficios mutuo.



Foto: Cancillería del Ecuador



Foto: Cancillería del Ecuador

Convenio de seguridad social entre Ecuador-Canadá

Ecuador y Canadá firmaron un importante convenio de seguridad social en el mes de junio. Este convenio beneficiará tanto a los ecuatorianos en Canadá como a los canadienses en Ecuador. Ofrecerá ventajas como el derecho a pensiones de vejez, invalidez o muerte, el derecho a la exportación de prestaciones, la posibilidad de mantener sus aportes previsionales en el país de residencia o en el país donde laboran, y la totalización de aportes, sumando los períodos acumulados en ambos estados contratantes. Gabriela Sommerfeld, Canciller de Ecuador, destacó que esta colaboración mejorará de manera significativa las condiciones laborales y sociales de los ciudadanos extranjeros.

Comercio exterior ecuatoriano con Canadá sigue creciendo

La segunda ronda de negociaciones para un Acuerdo Comercial entre Ecuador y Canadá concluyó con éxito hace unas semanas. La próxima ronda está programada para septiembre de este año. Cabe mencionar que, según el Banco Central del Ecuador (BCE), el comercio exterior con Canadá ha mostrado un crecimiento significativo en los últimos años, especialmente en las importaciones. Desde enero hasta mayo de 2024, las exportaciones ecuatorianas hacia Canadá alcanzaron los \$ 123 millones USD, mientras que las importaciones desde Canadá fueron de \$ 277 millones USD. Estas cifras reflejan el compromiso y la motivación de las dos naciones en seguir fortaleciendo sus lazos comerciales.

Comercio exterior con Canadá (Enero a mayo de c/año)



Cifras en millones de USD

Fuente: BCE, Exponential Research

Conclusión: Ecuador y Canadá están realizando esfuerzos importantes para fortalecer su relación bilateral, centrada en el desarrollo sostenible, la movilidad humana y la protección de los derechos laborales. El crecimiento del comercio exterior también resalta esta sinergia, lo que promete un fortalecimiento continuo de los lazos y beneficios para ecuatorianos y canadienses en el proceso.